

Pressemitteilung

Der Kreisverband Altötting-Mühldorf der Alternative für Deutschland ist in großer Sorge über die politische Entwicklung unseres Landes. Eine Beteiligung der Bundeswehr am Konflikt im Nahen Osten ist nicht begründbar; denn der Konflikt liegt in der zerstörerischen Politik des westlichen Militärbündnisses begründet und hat dazu geführt, dass der Islamische Staat, gegen den der Einsatz der Bundeswehr gerichtet sein soll, von unseren Verbündeten bereits seit Jahren logistische und finanzielle Unterstützung erhält, sodass sich dieser Krieg selbst betreibt. Eine Beteiligung unserer Bundeswehr an dieser absurden Konfliktsituation wäre nur der Beginn einer Katastrophe, die einen Dritten Weltkrieg auslösen kann.

An unseren Abgeordneten Herrn Rechtsanwalt Stephan Mayer ergeht aus diesen Gründen der Aufruf: Stimmen Sie bei der morgigen Abstimmung im Bundestag im Namen des deutschen Volkes und insbesondere im Namen Ihres bayerischen Wahlkreises GEGEN eine Beteiligung der deutschen Bundeswehr am Konflikt in Syrien. Setzen Sie sich für eine diplomatische Lösung ein! Werden Sie Ihrer Verantwortung für den FRIEDEN gerecht!

Burghausen, den 3. Dezember 2015

gez. Dr. Rainer Kraft

1. Vorsitzender

gez. Sebastian Lang

stv. Vorsitzender

gez. Dr. Hans-Ulrich Mayr

2. stv. Vorsitzender